

Caribbean Rum

SAISON RUM

By

Jérôme Tessendier

of the Sun on the Ecliptic
1 29 1/2 15 10 5 0 Days

SAISON RUM RESERVE

Origines: 30% Barbade, 65% Trinidad & 5% Jamaïque

Distillation: les rhums sélectionnés ont principalement vieilli jusqu'à 8 ans dans des fûts de chêne blanc américain.

Assemblage: cet affinage fût par fût permet de mettre à disposition du maître de chai une grande variété de profils aromatiques, qu'il saura alors assembler pour donner naissance à un rhum harmonieux, à la fois puissant, fruité et onctueux.

Affinage: ils sont ensuite affinés séparément pendant 12 mois, dans plus de 50 fûts de chêne français, qui, en fonction de leur âge, de leur taille, et des cognacs préalablement contenus, vont conférer à chacun des lots une typicité particulière.



NOTES DE DEGUSTATION :

Un rhum puissant et gourmand alliant saveurs épicées et fruitées. Une fois aéré, on y décelé un florilège de saveurs telles que fruits confits, prune, vanille, litchi ainsi que quelques notes épicées. En bouche, il apparaît rond, vif et suave. Très équilibré et harmonieux avec une bonne longueur en bouche.

TASTING NOTES :

A powerful, epicurean rum with a fruity and spicy alliance. Once aerated, we can nose a collection of aromas such as candied fruits, prunes, vanilla and lychee as well as spicy notes like ginger and mixed peppercorns. On the palate it appears velvety yet fresh, with a well balanced and long, graceful finish.



Origins: 30% Barbados, 65% Trinidad & 5% Jamaica

Distillation: Aged at origin primarily up to 8 years in American white oak casks.

Blending: Finished, separately, for 12 months in more than 50 mature French oak barrels on the banks of the Charente River. Each barrel will confer their singular characteristics to the rum according to their age, size and which cognacs they previously contained.

Maturing: Because of the barrel by barrel finishing process, the Cellar Master is able to draw from a complex and diverse aromatic palette of over 50 casks to create a harmonious blend, resulting in a powerful, fruity and unctuous rum.



43.5% Vol.
70cl



93/100

AWARDS & AWARDS
2019



DESTILLERIE
TESSENDIER & FILS



94 rue Robert Daugas
F-16100 COGNAC



+33(0) 5 45 35 36 34



sales@cognac-tessendier.com



saisonrum



rum-saison.com



L'ABUS D'ALCOOL EST DANGEREUX POUR LA SANTÉ. À CONSOMMER AVEC MODÉRATION